

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. Mercedes FERNÁNDEZ GONZÁLEZ, Dña. Esther LLAMAZARES DOMINGO y D. Silverio ARGÜELLES GARCÍA, Diputados por Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

Recientemente se ha producido un relevo en la presidencia de la Autoridad Portuaria de Gijón (El Musel) y la nueva presidenta calificó el traspaso de poderes de nulo con su antecesor que sólo le dejó informes deslavazados en su despacho, ante esa situación manifestó la nueva Presidenta la posibilidad de encargar una auditoría y por ello se pregunta:

- ¿Encargó la Sra. Roqueñí una auditoría para tener conocimiento exacto de la situación del puerto gijonés?

Madrid, 26 de marzo de 2025

Fdo:

LOS DIPUTADOS

Vº Bº

LA SECRETARIA GENERAL